

# PARADORES

NUEVO PARADOR DE CÁDIZ EN 2012

www.parador.es

Las obras del que será el nuevo Parador de Cádiz, supondrán una inversión superior a los 30 millones de euros, y serán financiadas por Paradores de Turismo, empresa pública dependiente del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. Durante los 16 meses que durará los trabajos, se crearán más de 200 puestos de trabajo directos y una vez que se inaugure, en 2012, se reincorporarán los 68 trabajadores que desempeñaban sus funciones en el viejo Hotel Atlántico, aunque los nuevos servicios requerirán la incorporación de personal adicional. El nuevo Parador será un hotel moderno, con más servicios y dotado de las últimas tecnologías, así como plenamente accesible para personas con movilidad reducida y medioambientalmente sostenible.

Está prevista su inauguración en los primeros meses de



2012 para que pueda alojar a los visitantes que, con motivo de los actos de celebración del bicentenario de la Constitución de Cádiz, llegarán a la ciudad.

El edificio dispondrá de cuatro plantas, una entreplanta, una planta principal a nivel de calle y un sótano. Entre las plantas primera y cuarta se situarán las 124 habitaciones del edificio, de las que 17 serán suites y una más tendrá la categoría de suite presidencial.

Todas tendrán vistas al mar y a la ciudad. Bajo las habitaciones se construirá una piscina elevada de 250 metros cuadrados con zona de niños y adultos y terraza solarium de 450 metros, así como un bar exclusivo. También habrá salas de reuniones y un jardín exterior de 1.200 metros cuadrados. Destacará también por la eficiencia energética. ■

## GRAN HOTEL BALNEARIO DE PUENTE VIESGO

TRATAMIENTOS TERMALES

Situado a 28 kilómetros de Santander, es el lugar idóneo para descansar y mejorar nuestro estado físico y mental. Sus 135 habitaciones con vistas a la naturaleza, que rodea el complejo, están situadas en dos edificios diferentes, ambos con todos los servicios de un exclusivo hotel de cuatro estrellas. La zona termal integra la tradición milenaria de las aguas termales con el Templo del Agua y la piscina de flotación. El primero integra instalaciones termolúdicas diseñadas para conseguir el máximo placer y relajación. En un circuito único se pueden utilizar la gran piscina de chorros, el río contracorriente, duchas de contraste, cascadas y jacuzzis o sumergirse en las técnicas de relax más placenteras como hamman, sauna finlandesa o termas. La piscina de flotación permite que el cuerpo flote en una solución de agua saturada de sales a la temperatura del cuerpo. □



### LUÍS CALLEJÓN

PRESIDENTE COMITÉ ORGANIZADOR EUROAL



Ha sido distinguido por la Cámara Nacional de Turismo de Perú, Canatur con la Mención de la institución por su "invalorable trayectoria en apoyo del turismo mundial". La entrega de la distinción tendrá lugar el 25 de noviembre en Lima, Perú, con motivo del 40 aniversario institucional de la Canatur. Callejón asistirá al acto, que coincide con la Feria Internacional de Turismo de Trujillo. □

### SANDRA GUERVÓS

DIRECTORA GRAL. HOTEL GRAN MELIÁ SALINAS



Con amplia experiencia internacional en el sector hotelero en países como Alemania, Italia, Marruecos o Cuba, ha formado parte, en los últimos años, del equipo de Dirección en el hotel Gran Meliá Volcán, ahora Volcán Lanzarote. Su objetivo es relanzar la imagen de este exclusivo y emblemático hotel con el apoyo de la marca y del equipo humano. □

### JUAN JOSÉ CALVO

DIRECTOR COMERCIAL C. FIESTA HOTEL GROUP



Es licenciado en Ciencias Económicas y Turismo por la Universidad de Ravensburg, en Babaria, Alemania y ha cursado un MBA en Marketing y Ventas en la Universidad de las Islas Baleares. Además, ha realizado diversos cursos de Prevención de Riesgos Laborales, Relaciones Públicas y Protocolo, Liderazgo y Venta a clientes. Habla español, catalán, inglés, alemán y francés. □

### RAÚL GUERRA

DIRECTOR COMERCIAL HOTELES URBANOS IBEROSTAR



Es diplomado en Turismo por la Universidad de Salamanca y ha completado su formación en la Universidad de Miami y en el IB Business School de Madrid, donde ha cursado un Executive MBA en Dirección de Empresas Turísticas. Tiene más de 10 años de experiencia en el sector y su nombramiento coincide con la apertura del primer hotel urbano de la cadena, el Grand Hotel Mency de Tenerife. □